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国際会長主題     「とにかくやろうー成せば成る」 

ｱｼﾞｱ会長主題     「とにかくやろうー成せば成る」 

西日本区理事主題   「ワイズの原点、愛と奉仕で社会に貢献」 

中部部長主題       「先ず、一歩 楽しもう、学ぼう、働こう、そしてつなげよう」 

クラブ会長主題     「親睦・自己研鑽・そして奉仕」 
 

                                   2012 年 2 月号 
           

―――――――――――＜今月の聖句＞――――――――――― 
 

わたしが命のパンである。わたしのもとに来る者は決して飢えることがなく、わたしを信じる者 

は決して渇くことがない 

                     ヨハネによる福音書６章３５節 

 

  名古屋グランパスホームページ http://www5.ocn.ne.jp/~ysmen/ 

  
 

◎第一例会  
と き：２月１４日(火) 

 ところ：名古屋ＹＭＣＡ 

   次年度役員と担当の選出  

 ドライバー：信田君 

 来年度のクラブ体制を決める大切な 

例会です。次期会長から各担当者まで 

決める人事例会です。欠席無きようお 

願いします。 

 

◎第二例会 
と き  ：２月２８日（火） 

ところ  ： 名古屋ＹＭＣＡ 

時 間 ：１９：００～ 

 

 

 

 

◎次期西日本区大会実行委員会 
と き  ：２月１７日（日） 

ところ  ： 名古屋ＹＭＣＡ 

時 間 ：１９：００～ 

 

◎ＹＹＹフォーラム 
と き ：３月２０日（祝火） 

場 所 ：名古屋ＹＭＣＡ 

 詳細は別途連絡します 

 

◎西日本区大会 
と き ：６月９日（土）～１０日（火） 

場 所 ：滋賀県立文化産業交流会館 

 参加希望者は早急に会長まで 

 

 

 
   例     会     出     席     状     況    B  F ポイント クラブファンド（1 月） 

在  席  者 15 名 第  1  例  会 8 名 当   月 ・ 切   手  ニコ BOX ノート  

例会出席者 13 名 第  2  例  会 8 名 当   月 ・ 現   金  感 謝 ファンド  

1 

月  

例

会 当月出席率 86.6 % そ の 他  7 名 累              計  累          計   

 

“TO  ACKNOWLEDGE  THE  DUTY  THAT  ACCOMPANIES  EVERY  RIGHT” 
＝強い義務感を持とう。義務はすべての権利を伴う＝ 

20１2 年 2 月例会ご案内 

がんばれ日本 がんばるワイズ 



 

 

   第 一 例 会 報 告     
 

 
 

日 時：２０１１年１月１０日(火)  19:00～ 

場 所：名古屋ＹＭＣＡ 
出席者：阿部、荒川、坂野、坂本、早川、高田、服部 

    吉田 

 

車椅子 富士山登頂報告会 
               早川政人 

まずは、富士山登頂成功おめでとうございました。

三回目にしての登頂成功は大変な体力と精神力が必

要だったとおもいます。車椅子での生活は、健常者

には考えられないハンディーです。車椅子マラソン

で上半身は相当堅固で鍛えられていましたが、富士

山の登山は経験の無い私にはつい腰が引けて仕舞い

ます。何で富士山なの？・・・ 初めて聞いた時の

率直な感想です。 

映像だけの富士山登山は、細い山道・デコボコ道・

山頂迄の長い距離・高山病など、車椅子の挑戦は本

当に無謀に思えました。 

 

 
 

自力で車椅子の富士山の登頂成功はすでに 成功

された方がいたことも驚きでした。２００９年車椅

子の製作から始まりましたが、試行錯誤の製作は 

大変な知恵と苦労が有ったと思います。完成の時は

思った以上の頑丈な物でかなりの体力を必要だと驚

いた事を思い出します。其の時の説明で、ワンスト

ロークたった５cm しか進まない事。あの長い距離を

気の遠くなる程の腕力が必要だと思いますが、登山

をしない私には 想像が出来ません・・・。 

 

 
 

一度の失敗で挑戦を断念する事もなく挑戦を続け

る気力には脱帽です。二回・三回目での成功は、我々

クラブに大変な勇気と感動を与えてくれました。 

私個人の思いですが、阿部ファミリーの協力がど

れほど必要且つ支えになった事と思います。阿部メ

ンの座右の銘は『ピンチはチャンス・チャンスは 

ピンチ』です。今回は本当にご苦労様でした。 

又、次の目標に向かって進む事を祈っています。 

協力をされた関係の各位には大変ご苦労様でした。  

 

 

    第 二 例 会 報 告    
 

 
 

日 時：２０１２年１月２４日（火）19：00～ 

場 所：名古屋ＹＭＣＡ 

出席者 阿部、荒川、坂野、下村、松原、坂本 

早川、服部 

 

議事等 

１．次期会長 阿部メンより 次期役員人事の提案 

２．２月２０日開催のフィリピンワークキャンプの   

壮行会について 

  今回は 空港集合につき 日時未定 

３．３月１１日開催予定の震災支援の凧揚げプログ   

プログラムは会長連絡会にて検討 

４．３月２０日開催予定の評議会後ＹＹＹフォーラ   

ム有り 



 
  フォーラム会場：名古屋 YMCA ３階 

   時  間：１５時～１８時 

５．１泊例会の提案 

日時・場所６月２９日（金）～７月１日（日） 

      淡路島 

６．クラブ２０周年事業の件検討 

７．例会予定 

   ２月第一例会 ２月１４日 （火） 

   ２月第二例会 ２月２８日 （火） 

 

 

    2012 年 抱 負 集      

 

「人の役に立つ人を目指す！」 

阿部一雄 

 

ゆっくり着実に。そして健康で 

                   荒川恭次 

 

新しい年を迎え 一期一会を大切に 新メンバーの

増強に協力致します。                                                                       

早川政人 

 

何事も早目の動き出しを心がけようと思います。先

手必勝、着手一秒・・・！ 

坂本清則 

 

常に前向きな気持ちで笑顔と感謝の心を忘れずに！ 

                   下村明子 

 

 
    2012 爺ケ岳スキーツアー    
 

 
  いつもの薬師の湯玄関で記念撮影 

 

日 時：２０１２年１月２１日(土)～２２日（日） 

場 所：爺ケ岳スキー場 

参加者：荒川＋メ、石原、坂口、信田、高田、松原

＋メ＋母、吉田＋メ 

ゲスト：荒川コメＦ、藤田夫妻 

 

爺が岳スキー 
吉田一誠 

グランパスができて今年はもう二十年ということで

す。十年一昔ということでは誕生は二昔前というこ

とになりますが、誕生当時の事を思うと良くぞここ

まで続いたものだというのが率直な感想です。 

 

 
あさの雪反射が眩しい朝食風景 

 

 この爺が岳スキーツアーはグランパスができてす

ぐに始まったプログラムですので、よくぞここまで

続いていると思いますが、スキーだけでなく、最近

では魚釣、温泉&ウイスキーなど内容も多岐に渡って

いるのが継続している秘密でしょうか。 

今年の参加者はスキーがメインの荒川一族、藤田夫

妻、温泉親孝行旅行の松原さん、魚釣り&ウイスキー

の欽ちゃん、コウスケさん加えて若手の信田さん、

石原さん、そして私はメネットと一緒に一応スキー

をメインに温泉と蕎麦もついでにと参加しました。 

 

 
蕎麦屋（わっぱら庵）前にて 

 

 今年は雪が少ないということでしたが、スキーを

するには十二分で小雪のちらつく空模様でしたがそ

れぞれ堪能することができました。藤田夫妻は八方

尾根まで足を延ばされたとのことでした。 

お母さんと一緒の松原夫妻も雪景色を愛でながらの

ドライブと途中温泉を楽しんでの到着でした。 

魚釣は今年は諏訪湖のワカサギ釣り、大変釣果に恵

まれ夕食にはワカサギの唐揚げをみんなで賞味する

ことが出来ました。魚釣りチームに感謝！ 



 
夕方までに全員集合、揃って食事、ビール、ワイン

などもすすみ、大いに盛り上がり本当に楽しい一時

でした。これがみんなで行く旅行の醍醐味でしょう

か！ 

 

 
 

 しばらくご無沙汰しておりましたが、私も昨年に

引き続き参加、昨年同様帰りには葛温泉(今回はカジ

カ荘の露天風呂、この露天風呂は最高です)に入り、

蕎麦を食べ、あれこれ買い物しながらのドライブを

楽しむことが出来ました。荒川さんありがとう。 

今年はもう一度スキープログラムをという声も上が

りました。来年もまた続くことでしょう。さらに多

くの皆さんの参加でもっと楽しい継続プログラムに

したいものです。 

 

 
  この絵がなくちゃ話にならない。(高田、石原君) 

 

 

もう一つの楽しみ方 
 
                    坂口功祐 

グランパス恒例の爺が岳スキーキャンプ当日は一

部の方とわかさぎ釣に諏訪湖へまいりました。 

 なんと諏訪湖が結氷しております。これでは釣が

出来ないのでは。 
 

 
 
 民宿「みなと」http://www.lcv.ne.jp/~mminato/ 

へ１０時頃到着。おばちゃんが「出来ますよ」って 

ボートでドーム船までご案内。氷の中のドーム船へ

は氷を割って水路が出来てました。寒そう 

しかしドーム船の中は暖かいストーブが炊いてあり

ます 
 

 
 
 早速必殺の電動セットを用意して釣り始め、なん

と一投目から入れ掛りですよ。これは調子が良い 

群れがドーム船下にとどまってる感じ。入れては掛

かる 

 

 
 

アッと言う間にこれも必殺わかさぎ外しの中はこ

のような魚群が２時半まで釣れ続きます。友人は２

００尾まで数えてましたが・・・ 

 

 



 

 
 
こんなに釣れてしまうのは初めて。皆さんニコニ

コ。時々空砲が鳴り響きます。これはワカサギ狙っ

て水鳥を追うため。嚇かさないと鳥がお腹いっぱい

食べて飛べなくなるとか。帰りも水路を通ってかえ

りました。 

今晩は爺が岳スキー場でワカサギの天ぷらで一杯で

す 
 

 
新鮮なわかさぎの天ぷらは旨かった 

 
 
      ＹＭＣＡたより               

久々にフィリピンワークキャンプが実施されます。

今回はとちぎ YMCA との共催で、2月20日(月）～2月

27日(月）の間、ルソン島南部のアルバイ YMCA のプ

レイグラウンド整備などを行ないます。浅野麻琴団

長以下名古屋から6名、とちぎからも6名が参加しま

す。現地のユースや地域の人々との交流も予定され

ていて、顔の見える関係を築いてくれることを願っ

ています。募金でのご支援をよろしくお願いします。 

 

 

 

                   

 
 
 
 

      そ の 他          
 

１．今月の誕生日 

  

   
     三井 秀和（ ８日） 

坂野 清治（１０日） 

石原 邦利（１８日） 

      
 

 

２．西日本区強調月間 

 
２月度強調月間 ＴＯＦ・ＣＳ・ＦＦ 

 

メンバー全てがＴＯＦ・ＣＳ・ＦＦ資金のシステ

ム、意義、活用方法を充分学習することにより資

金の効果的活用を計りワイズ活動を活性化しまし

ょう。 

 

戸所岩雄 地域奉仕・環境事業主任(彦根ｼｬﾄ-) 

 

３．例会等出席状況 
 

No. 氏 名 

1 
／ 
 10 
 
第    
一 
例 
会 

 1 
／
24 
 
第
二
例
会 

1 
／ 
2 
 

爺
ケ
岳 

 
／  
 

1 阿部 一雄 ○ ○   

2 荒川 恭次 ○ ○ ○  

3 石原 邦利   ○  

4      

5 坂口 功祐   ○  

6 佐藤 壽晃     

7 信田伊知郎   ○  

8 下村 明子  ○   

9 高田 士嗣 ○  ○  

10 坂本 清則 ○ ○   

11 服部 庄三 ○ ○   

12 早川 政人 ○ ○   

13 坂野 清治 ○ ○   

14 松原   誠  ○ ○  

15 三井 秀和     

16 吉田 一誠 ○  ○  

17      

 計 
8 8 7  

    


